

令和6年8月2日(金)  
四街道市 報道発表資料



## 東関東自動車道を跨ぐ陸橋に PR横断幕を掲出

### — 市民目線の四街道の魅力を発信 —

四街道市では、高速道路を利用する方に向けて本市の魅力を広く発信するため、昨年度に引き続き東関東自動車道を跨ぐ陸橋に PR 横断幕を掲出しました。

令和6年度は、「四街道の特徴や魅力を市外にアピール」できる作品、「四街道にいつまでも住み続けたいと思えるまちをイメージ」した作品の、2つのテーマについて市内在住、在学、在勤の方から公募し、合計336件の応募作品の中から採用となりました。

今年で4回目となる横断幕の掲出は、その年ごとに本市の特徴が表れたキャッチコピーとなっており、今後も継続して本市のイメージアップを図ります。



(上り線)



(下り線)

- 掲出場所： 東関東自動車道に架かる萱橋(千葉北 IC～四街道 IC 間)  
上り線に向け1か所、下り線に向け1か所
- 掲出期間： 令和6年8月1日から1年程度  
※天候状況により、一時的に取り外すことがございます。

■キャッチコピー： 上り線側 しあわせ街道 四街道  
下り線側 四街道 快適に敵なし！

お問い合わせ先  
経営企画部政策推進課  
担当：古川  
☎ 043-421-6162